

# 学校だより

## 『凡事一流』+『感謝』と『挑戦』

衣替えの時期を迎えました。暑い日が続いたかと思えば、急に肌寒い日になり、すっきりしない天候が続いています。  
しかし、生徒たちは、天候に関係なく元気に登校し、

『かがやき きらめく 緑丘中学校』をめざして頑張っています。

本年度の緑丘中学校の重点事項は『凡事一流』+『感謝』と『挑戦』です。

5分前には準備をして「時を守る」こと、黙働清掃を通して「場を清める」こと、全力挨拶を通して「礼を正す」こと、あたりまえのことを徹底してやり続け「一流をめざす」『凡事一流』。

「あたりまえ」の心を持ち、素直に「ありがとう」といえる『感謝』の心。

緑丘中ブランドを築こうとする「やる気」を生み出す「熱い心」、行動で示す「強い意志」、支え合う「思いやりの心」の『挑戦』の心。

生徒、教職員が一体となつてこの重点事項を徹底していきます。

### 凡事一時を守る

時間を厳守する。相手を尊重すること、自分の信用を積み重ねることが出来ます。

- ①遅刻をしない(5分前の余裕登校)
- ②授業の終始を守る

予定の5分前に姿勢を正し、心を静め、開始を待ちます。



1年生の朝読書の様子

校訓

正義  
勉学  
友情

平成30年  
5月号

〒927-1213  
珠洲市野々江町  
6の部1番地  
TEL 82-0250  
FAX 82-3199

### 凡事一黙働清掃

心を清め 心を磨き 心を鍛える

清掃の15分間は、しゃべらず、機敏に動き、雑巾がけを行います。先輩から清掃の方法を伝授された一年生もしっかり黙働清掃に取り組むことができています。この清掃を通して

- ①気づく人になれる
- ②心を磨く
- ③謙虚になれる
- ④感謝する心を育む
- ⑤感謝の心がめばえる



清掃の仕方を習得中！

### 凡事三 全力あいさつ

毎朝、部活動やクラス毎に、玄関でのあいさつ運動を行っています。登校する生徒は、

- ①相手に聞こえる大きな声であいさつする。
- ②人より先にあいさつする。
- ③立ち止まってあいさつする。

ことを取り組んでいます。「おはようございます。」「とあいさつされたら、大きな声で「はい」と返事をします。そして、朝の玄関前では、あいさつの後、あいさつ運動をしている生徒たちとハイタッチを交わし、元気よく一日をスタートします。



あいさつ運動の様子



全員とハイタッチ！

## 家庭学習強化週間始まる！

### 中間テストに向けて

5月30日(水)・31日(木)に中間テストが行われます。新学期を迎えてからおおよそ2カ月間で学習したことが身についているかを確認する大切なテストです。

先日、学活の時間を利用して「中間テスト学習計画・実行表」を作成しました。目標点とそれに向けて毎日のテスト勉強の計画をたてました。これまでも毎日の振り返りノートや週末課題で復習していますが、計画をもとに勉強し、わからなかったところを質問し、テストに向けてしっかりと取り組みましょう。

### ☆家庭学習強化週間

テストの10日前から家庭学習強化週間が始まります。小学校と連携して行います。

### ☆ノーマメディアデー

23日(水)・29日(火)・30日(水)はノーマメディアデーです。テレビやゲーム、ネットの使用を控え、集中してテスト勉強に取り組みます。

### ☆ガッツテスト勉強

強化週間中は、10日間で35時間以上の勉強時間を目標とします。毎日平均3時間30分以上で達成します。達成者は表彰します。

学校では毎日、学習内容と時間を確認し、必要に応じて声かけを行います。ご家庭でもお子様のテスト勉強の様子を気にかけてください。また、ノーマメディアデーの取り組みにもご協力をお願いします。

	3月(日)	4月(日)	5月(日)	5月(日)
国語	60(60分)	60(60分)	60(60分)	60(60分)
社会	60(60分)	60(60分)	60(60分)	60(60分)
数学	60(60分)	60(60分)	60(60分)	60(60分)
理科	60(60分)	60(60分)	60(60分)	60(60分)
英語	60(60分)	60(60分)	60(60分)	60(60分)
合計	3時間00分	3時間00分	3時間00分	3時間00分
累計	3時間00分	3時間00分	3時間00分	3時間00分
備考	1ヶ月間の学習時間を確保できるように			

21日(月)は3時間頑張りました！

## 1年生宿泊体験学習

4月11日(水)・12日(木)、能登少年自然の家において1年生51名が参加して宿泊体験学習が行われました。この研修の目的は

- ①新しい仲間との出会いを大切にし、お互いをよく知り、よりよい集団生活を送る。
- ②進んで協力し、周囲に優しく接する。
- ③凡事一流を体験し、その意義を学ぶ。
- ④学習の仕方やルールを学ぶ。

ことです。新しい仲間との関係づくりをしたインカウンター。グループで協力してゴールを目指した追跡ハイク。そして、役割分担してカレーライスを作った野外炊飯。どの活動も仲間がいなければできないものばかりで、仲間の大切さを実感するものでした。

所長さんからは「緑丘中の生徒さんは良いですね。」とお褒めの言葉をいただきました。



カレーライス作り



黙働清掃



楽しく仲間作り



海岸清掃



追跡ハイク



学習タイム

# 自転車盗難防止キャンペーン

合い言葉は「愛錠掛けよう！ツーロック」

4月26日(木)の朝、緑丘中駐輪場で自転車盗難防止キャンペーンが行われました。珠洲警察署員や直地区防犯組合長さん、自転車協会の方々が自転車の2重施錠(ツーロック)を呼びかけました。ホース君と一緒に生徒会や学級委員も参加しました。

珠洲警察署から、1年生全員にチェーンロックが配布されました。学校の駐輪場は安全だから大丈夫という考えではなく、日頃からどこに駐輪しても鍵を掛けるようにし、盗難被害に遭わないように、ご家庭でも声かけをお願いします。



## 応援団結成!

県体予選会に出場する選手に激励を送るため、応援団員を募集しました。団員にはたくさん希望者が集まり、50名(5月16日現在)になりました。

団長は林凌輝さん、副団長は稲荷愁斗さん、菅野愛輝さんです。

## 5月・6月の行事予定

日	曜	行 事
21	月	・PTA交通指導 ・奥能登陸上競技大会壮行式
22	火	・「柳橋」橋名板除幕式(3年生)
23	水	
24	木	・奥能登陸上競技大会 (輪島マリンタウン競技場)
25	金	・1年生内科検診
26	土	
27	日	・県中学校相撲松波大会 ・能登吹奏楽野外合同演奏会
28	月	
29	火	
30	水	・中間テスト
31	木	・中間テスト
1	金	・交通指導
2	土	・全日本少年軟式野球大会石川県予選
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	・指導主事計画訪問
7	木	・2年生歯科検診
8	金	・能登地区大会壮行式
9	土	
10	日	・能登地区大会 (バスケットボール)
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	・2年内科健診
15	金	
16	土	登校日 ・能登地区大会
17	日	・能登地区大会
18	月	振替休業日

学校公開

17日(木)の昼休みから練習を始めています。昼休みにいろいろなやり方があるにも関わらず、選手の皆さんのために応援してあげたい。人前に立つのは苦手だけど、「挑戦」してみたい。そんなみなさんに「感謝」ですね。

21日に珠洲市鳳珠郡輪島市陸上競技大会の壮行式を行いました。壮行式の様子は、次号の学校だよりで紹介します。

## ウェイトリフティング日本代表

4月23日(月)から30日(月)、ウズベキスタン共和国ウルゲンチ市において、ウェイトリフティング・アジアユース・ジュニア選手権大会が開催されました。選手団には本校から山下笑佳さんが選ばれ、大会に参加してきました。慣れない国際大会で、減量もきつかったようですが、6位に入賞する大健闘でした。



4/20 壮行式の様子

## 各大会結果

- ◆珠洲市中学校春季大会
  - ◇野球部 **優勝**
  - ◇男子ソフトテニス部 **最優秀賞** 林 凌輝
  - ◇女子ソフトテニス部
    - 個人 **優勝** 田中・櫻田
    - 2位 柏原・山
    - 3位 友廣・女田
- ◆珠洲市中学校夏季大会
  - ◇男子ソフトテニス部
    - 個人 **優勝** 高田・浜塚
    - 2位 三益・菅野
    - 3位 則貞・鴨谷
  - ◇女子ソフトテニス部
    - 個人 **優勝** 高田・浜塚
    - 2位 三益・菅野
    - 3位 則貞・鴨谷
- ◆中学校交歓バスケットボール大会
  - ◇男子 **優勝**
  - ◇女子 **優勝**
- ◆珠洲市中学校夏季大会
  - ◇野球部 **優勝**
  - ◇男子ソフトテニス部
    - 個人 **優勝** 田中・櫻田
    - 2位 山王・加賀
    - 3位 柏原・山 友廣・女田
  - ◇女子ソフトテニス部
    - 個人 **優勝** 高田・浜塚
    - 2位 三益・菅野
    - 3位 則貞・鴨谷

## 学校公開のお知らせ

平成30年6月7日(木)  
～6月13日(水)  
※時間割等は、後日ご案内いたします。

## PTA総会・学級懇談会

4月27日(金)午後7時から「平成30年度PTA総会・学級懇談会」が行われました。保護者100名の参加があり、今年度の事業計画・一般会計予算・給食会計予算等が承認されました。また、家庭と学校が連携して取り組む「平成30年度の重点的取組」を決定しました。

### 平成30年度の重点的取組

- ◆いじめの未然防止・早期対応を図るために、情報の共有化を中心に連携・協力して取り組みます。
- ◆家庭学習時間(90分以上)の確保と習慣化(開始時間の固定)に向けて、協力して取り組みます。特に、テスト期間中の家庭学習強化週間では、小中連携して積極的に取り組みます。
- ◆携帯型通信機器等における様々な問題について学習することにも、子どもたちに携帯電話を持たさないよう取り組みます。また、「珠洲市の子供たちを有害アクセスから守る運動(夜9時まで)に、インターネットに接続できる機器を保護者が預かる」に積極的に参加します。
- ◆交通ルールを遵守させることも、自転車運転時におけるヘルメット着用、登下校時の反射たすきの着用を奨めていきます。

学級懇談会では、3年生は「進路」や修学旅行、学校生活の様子について説明しました。また、2年生は「我が子自慢」をしながら自己紹介をし、学校・家庭での様子について情報交換をしました。

1年生は「我が子の取扱説明書」を作成し、グループに分かれて紹介し合い活動を行いました。最初は緊張していた保護者の方々も徐々に和んで、笑顔も見られました。

### 50周年記念事業実行委員会

緑丘中学校50周年を記念して、11月10日(土)に記念式典、そして記念誌の発行を計画しています。今後、役員・理事による実行委員会で準備を進めていきます。

